













にん

あたたかゆうこう

# 450人がアリアンサの旧交温め

## 郷友会、結成から半世紀

### 出聖者の世話や交流支え

ありあんさ郷友会(市川利雄会長)の『第50回親睦会』が8月30日、聖市の沖縄県人会館で行われた。会員ら約450人が集まつた。民間主導の協同組合形式で1924年に創設された同移住地には、最盛期には1千家族程度が住んでいたと推測されるという。戦後、子弟の聖市進学が激増し、1965年に聖市に郷友会が結成された。そこから半世紀といふ節目を迎え、各団体代表者らも祝福に訪れた。



0年間も会が続いた理由はそこにあると思う」と語り、協力の精神とともに郷友会を次世代へ継承することを誓った。

功労者、高齢者表彰も行われ、受賞した橋浦行雄さん(90、鳥取)が代表挨拶。「人が集まる会場には、会員ら約450人が集まつた。市川会長は会員の感謝を述べ、「協力する」と会員に郷友会を次世代へ継承することを誓った。

0年間も会が続いた理由はそこにあると思う」と語り、協力の精神とともに郷友会を次世代へ継承することを誓った。

## 迫力の和太鼓「鬼太鼓座」

### 初の伯国入り、4都市公演



和文化交流普及協会の  
小川夏葉理事事が企画・  
構成、プロ和太鼓グルー  
プの鬼太鼓座(の代表・

松田惺山の演出による  
「日本の宴」公演が5日か  
から12日にかけて、4  
都市を回るツアーを行  
う。

日本舞踊の花柳琢次郎さんを  
同様には不参加)、日本  
文化財指定を行つたブ  
ラジオ連邦区政府から各  
地元メディアから各  
都市を回るツアーパー  
トと喜んだ。

鬼太鼓座は1969年  
度から毎年公演してい  
ます。

鬼太鼓座は1969年  
度から毎年公演

